

Siemens presenta un plan de recolocación para los despedidos

El comité de empresa vuelve a rechazar el ERE para 70 personas y señala que «no se puede firmar esto» ● La Junta trabaja en un plan especial para la reintegración laboral de los trabajadores

VÍCTOR F. MORENO SORIA Siemens Gamesa presentó ayer al comité de empresa de la factoría de Ágreda un plan de recolocación para los trabajadores afectados por el

ERE, aunque los representantes de los trabajadores volvieron a rechazar los 70 despidos que plantea la multinacional y la presidenta del comité, Encarna Gómez, anticipó que

«no se puede firma esto». La cuarta reunión tendrá lugar el día 19 de mayo donde se dará paso a una «negociación pura y dura». Por otra parte, la Junta de Castilla y León aseguró

ayer en un comunicado de la Consejería de Industria, Comercio y Empleo que trabaja en un plan especial para la reintegración laboral de los trabajadores. **Pág. 2**

EL TILO DE VALLECAS, PREMIO A LA MEJOR CROQUETA

La octava edición del concurso provincial de la croqueta de Asohtur ya tiene ganador. Se trata de El Tilo de Vallecas por su creación denominada 'Duxelle de champiñón'. El jurado ha valorado el «equilibrio, profundidad de sabor y técnica impecable». Además, el jurado popular, a través de la votación a través de internet, reconoce también la apuesta de Casa Arévalo y su 'croqueta más coqueta', que se llevó así el galardón del público. Nada menos que 26.000 productos se han vendido en los bares que concurrían a concurso. El segundo premio ha recaído en el Bar Restaurante El Fogón del Salvador, con su 'Croqueta marina'. Por último, el jurado otorgó el tercer premio 'ex aequo' a dos establecimientos: el Parador de Turismo Antonio Machado y el restaurante Santo Domingo II. **Pág. 5**



MARIO TEJEDOR

Serrano apela al «sentido común» y dice que la macro incineradora no estará en Soria

SORIA La provincia de Soria es la que menos residuos genera de toda Castilla y León, además de ser una provincia periférica, por lo que «el sentido común» al que apeló el presidente de la Diputación, Benito Serrano, pone de manifiesto que Soria no será la sede de la macro incineradora que ha planteado la Junta de Castilla y León, con carácter único, para tratar el conjunto de residuos de la Comunidad Autónoma. **Pág. 6**

La capital lanza el centro de interpretación en el Hotel Valonsadero

Pág. 3

FÚTBOL



El Numancia colgará el cartel de 'no hay billetes' para la vuelta ante el Getafe B **Pág. 12**

Sanidad licita el centro de salud Soria Norte y el proyecto para San Leonardo

La Junta reorganiza la zona básica pinariega y el médico volverá a los cinco consultorios del municipio de Espeja siempre que haya demanda

SORIA La Gerencia Regional de Salud de Castilla y León dio ayer dos pasos fundamentales para la sanidad soriana. Publicó la licitación de las obras de construcción del centro de salud Soria Norte, con un presupuesto de 8,5 millones de euros y un plazo de ejecución de 22 meses, e hizo lo propio con la

redacción de proyecto y ejecución del de San Leonardo de Yagüe, por un importe de 278.300 euros. En las dos licitaciones el plazo de ofertas finaliza el 12 de junio. En el primer caso, se da respuesta a una demanda largamente esperada en la capital soriana, mientras que el segundo proyecto lleva años esperando, tras la cesión de la

parcela en 2021. También se celebró consejo de salud en San Leonardo para informar de la reorganización en la zona básica de salud, lo que permite que los cinco pueblos del municipio de Espeja de San Marcelino vuelvan a contar con visita médica en sus consultorios, con un día fijo en la semana, siempre con cita previa. **Pág. 4**

Visita la Carpa del Reciclaje
Paseo del Espolón de Soria
Del Miércoles 14 al Viernes 16 de mayo



Soria VALORIZA ecoembes
El poder de la colaboración